

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 07.08.1776-31.12.1776

10. - 12. September 1776

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174311

Sept 13

alle mit zu helen gezogen.

Freitag Brauch mit dem Dofn Friedr. Mb mit
 einer Chaise und Officiant Philad. Unterwegs
 trafen wir im Engl. Hof von St. Pauls
 Kirche an, wählten zu Pferde und saßen Frau
 neben einer alten Witwe in der Chaise vor
 uns waren. In 2 Frauen Personen überfah-
 ren mit der Chaise an einem Zugel und hatten
 einen gefährlichen Fall, würden aber nicht göttl.
 Versuch überwinden, daß sie prima prima gebrochen.
 Mein Dofn sah, daß sie mit Pferd und Officiant wieder
 zu hause kommen und uns nachfolgen. Hier saßen
 Mäulen bis ins St. Pauls begreifen und J. P. Kunze
 und noch 2 gute Freunde, welche gewillt waren zu
 uns nach Providence zu kommen und mich mit nach Phi-
 ladelphia zu nehmen. Die Reiten nun nun und begleiteten
 uns zur Stadt, wo wir Abends wol übernacht ankommen.
 Weil uns mein gemischtes Laub aus gegeben, so Reiten im
 Pferde laufe bei J. Kunze ein und fern meine Ange-
 hörigen heimlich wol vor.

14

Samstag Rente vor Müdigkeit Gassenmarchen und Gärten
 Diese am Abend lesen, noch sonst ein: ließ mich
 schöpfen, bezahlen für eine Holzaxe 8 St. für eine
 an die J. Hofmeister für 2 Dine in der Lions Kirche 12 St.
 und an den Richter für Güter 7 St. 6d.